



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### SDEUM : Acquisition majeure pour conclure 2023

**Uashat mak Mani-utenam, 21 décembre 2023** — La Société de développement économique de Uashat mak Mani-utenam S.E.C. (SDEUM S.E.C.) est heureuse de clore son année 2023 en grand avec l'acquisition de Côte-Nord Sanitation inc. (CNS). La transaction a eu lieu le 18 décembre et a vu CNS passer des mains de la Société de gestion Ekuanitshinnuat inc. (SGE) à celles de la SDEUM S.E.C.

Nous sommes particulièrement heureux d'avoir conclu cette transaction avec nos voisins innus d'Ekuanitshit, démontrant une nouvelle fois le rôle de premier plan joué par les communautés innues dans l'économie régionale et provinciale.

CNS se spécialise dans la distribution de produits sanitaires et chimiques servant notamment au traitement des eaux. L'entreprise compte déjà plusieurs clients importants, notamment dans l'industrie minière et métallurgique.

Cette acquisition s'inscrit dans la volonté de la SDEUM S.E.C. de se positionner comme fournisseur majeur des plus grandes entreprises de la région afin de maximiser les retombées économiques de l'industrie minière pour la communauté de Uashat mak Mani-utenam. Cette volonté s'est également exprimée plus tôt cette année par la signature d'une entente de partenariat historique avec l'entreprise chinoise Boton, un leader mondial dans la production de courroies pour convoyeurs industriels. Cette entente permettra à Distribution Matineu SEC, une autre entreprise de la SDEUM S.E.C. de distribuer les produits de Boton aux grandes entreprises de la région et d'en assurer le service après-vente.

### 2023 : année de grands projets et de grandes réalisations

L'année 2023 a été marquée par des projets ambitieux et des réussites qui ont fait la fierté de toute la communauté de Uashat mak Mani-utenam.

Notons aussi la création de l'entreprise Upau hélicoptères, avec l'acquisition d'un hélicoptère, opportunité stratégique dans le domaine du transport offrant également à ITUM un accès accru à son territoire, le Nitassinan.

Soulignons également l'organisation du 4<sup>e</sup> Cercle économique régional des Premières Nations et du Québec à Uashat mak Mani-utenam, évènement d'envergure qui a regroupé 250 participants. 17 engagements visant une



L'hélicoptère de Upau a notamment permis au chef McKenzie de constater l'ampleur des feux de forêt en début d'été.

meilleure inclusion économique des Premières Nations à l'économie québécoise y ont été formulés par les organisations participantes.

D'importants projets d'investissements et de créations d'emplois de qualité pour la communauté sont également prévus pour 2024.

### **À propos de la SDEUM S.E.C.**

Véritable bras entrepreneurial du Gouvernement innu de Uashat mak Mani-Utenam (ITUM), la SDEUM S.E.C. mise sur le démarrage ou l'acquisition d'entreprises actives dans des secteurs névralgiques de l'économie nord-côtière. <http://www.sdeum.ca/>

---

**SOURCE: Société de développement économique de Uashat mak Mani-utenam**